

10.000 Euro für den Biberbau

Lions übergeben eine große Spende / In einigen Wiesbadener Kindergärten wird derzeit Abschied gefeiert

1 Wir befinden uns mitten in den Sommerferien und die Schülerinnen und Schüler genießen derweil ihre wohlverdiente Auszeit. Nicht ganz so ruhig und entspannt geht es derweil bei einigen Kindergartenkindern zu. Denn es herrscht Abschiedsstimmung und große Aufregung: In vielen Wiesbadener Einrichtungen heißt es dieser Tage Tschüss sagen zum Kindergarten, ehe Anfang September dann der große Tag der Einschulung auf die neuen Erstklässler wartet. In der einen Einrichtung werden die „großen Kleinen“ in einen Teppich gewickelt und rausgetragen, andernorts werden sie (natürlich symbolisch und in sichere Hände) über den Zaun geworfen. In der Johanneskirche wurde zum Beispiel am Montag ein Gottesdienst gefeiert, um die wechselnden Kinder aus Kita und Hort zu verabschieden (Foto: Stephan De Re). Pfarrer **Stephan Da Re** bedankte sich dabei auch bei den Kita-Fachkräften: „Trotz aller professioneller Distanz ist das auch für sie ein besonders emotionaler Moment.“ Auch für die Eltern fand er passende Worte und machte deutlich, dass sie an diesem Tag zum letzten Mal ihre Kinder in die Kita gebracht und dort abgeholt hätten. „Dies ist ein besonderer Tag, ein Tag des Übergangs.“



1



2



3



5



6



4

Sommerferienwoche das Projekt „We will Rock Trash“ über die Bühne gehen, bei denen Kinder zusammen mit den Kunstwerkern auf dem Fünfschaukelspielplatz kreativ Instrumente gebaut haben. Zum Abschluss gab es ein Konzert mit den „Rock-Trash-Songs“. Und es steht noch eine Ferienmalaktion in den drei Kitas St. Hedwig, Lukasgemeinde und Wörther-See-Straße an, wie **Angelika Wust** berichtet.

3 Besondere Momente können Kinder auch beim Verein Biberbau erleben. Auf dem 5000 Quadratmeter großen Grundstück in Biebrich können sie sich auf einem Wasserspielplatz austoben, mit einem Schiff in See stechen, am Lagerfeuer sitzen und mit Tieren in Kontakt treten. Doch der Verein ist dringend auf Spenden angewiesen, um Kindern diese Abenteuer zu ermöglichen. Da kommt diese Nachricht gerade zur rechten Zeit: Der Lions Club Wiesbaden-An den Quellen hat

den Erlös aus seiner Weihnachtskugel-Aktion über 5000 Euro an den Biberbau überreicht. Zusammen mit einer **Spende vom Lions Club Wiesbaden-Kochbrunnen (3000 Euro)** und einer Unterstützung vom Lions Distrikt (2000 Euro) können sich Biberbau-Leiter **Jens Joehnke** und sein Team somit über stolze 10.000 Euro freuen. „800 Kugeln konnten in der Vorweihnachtszeit 2022 verkauft werden“, erklärt Projektleiterin **Bettina Kunert-Dreier**. „Wir sind sehr stolz und freuen uns, den Biberbau auch dieses Jahr wieder unterstützen zu können.“ Und es steht auch schon fest, wofür das Geld genutzt wird: „Mit dieser Summe werden wir im Rahmen unseres wöchentlichen und kostenlosen Werkangebots den neuen ‘Werkzeugführerschein’ für Kinder ab vier Jahren anbieten können“, verrät Joehnke. Dabei erwartet die Teilnehmer eine Einführung in die Werkzeugkunde mit verschiedenen kleinen Prüfungen. Am Ende gibt

es den mit Foto versehenen „Werkstattführerschein“ zum Mitnehmen (Foto: Lions Club Wiesbaden-An den Quellen).

4 Über eine Spende freuten sich auch „die Minis“ der Nauerder Gins. Die Tanzgruppe für Mädchen im Alter von fünf bis zehn Jahren hat eine Zuwendung der Mernberger-Stiftung in Höhe von 2000 Euro erhalten und konnte sich so neue Gardelkostüme zulegen. Die seit 2008 existierende Stiftung widmet sich der Förderung von Jugendarbeit und unterstützt Initiativen und Vereine in Wiesbaden, speziell in Naurod. Nach dem Tod des Gründerehepaars **Marianne und Willy Mernberger** wird die Arbeit in ihrem Sinne weitergeführt. Als Mitglied des Stiftungsbeirats konnte **Adelheid Mittendorf** die Spende an den Gins-Vorsitzenden **Andreas Sand** überreichen. Bei dem Fototermin präsentierten die jungen Tänzerinnen stolz ihre neuen Kostüme. Die Gruppe von derzeit 20 Mädchen wird von **Lara**

Best und Tamara Fehlau trainiert. 2017 gegründet, gibt es mittlerweile sogar eine Warteliste für „die Minis“ (Foto:Elke Dinges).

5 Über die Lage bei der Tafel Wiesbaden und die tolle, aber herausfordernde Arbeit, die das Team rund um die Vorsitzende **Ruth Friedrich-Wurzel** (rechts, Foto: Dirk Beichert) leistet, hatten wir vor ein paar Wochen erneut berichtet. „Wöchentlich versorgen wir 2800 Kunden mit Lebensmitteln“, sagt Friedrich-Wurzel, die gestiegenen Belastungen in Folge von Inflation und Krieg in der Ukraine sind hier allgegenwärtig. Da hilft jede Spende – auch die vom Wohnungsunternehmen Vonovia, das die Tafel Wiesbaden nun mit 1500 Euro bedacht hat. „Die Spende ist uns eine große Hilfe, um die rasant steigenden Kosten zu verkraften und die zusätzliche Lebensmittelversorgung für ukrainische Flüchtlinge zu ermöglichen.“ Vonovia-Regionalleiterin **Janine Marx** (links) hat mit ihrem Kollegen **Dawid Steinert** beim Packen von Tüten geholfen und sagt: „Als Teil der Stadtgesellschaft fördern wir gern die Arbeit der Ehrenamtlichen bei der Wiesbadener Tafel.“

6 Noch eine Personalie vom Klarenthaler Chor „Vocalis“: Dort hat **Susanna Fan-Ebener** (2.v.l.) die musikalische Leitung von **Danilo Tepsa** (rechts, Foto: Monika Merkert) übernommen, der den Chor zuvor sechs Jahre lang geführt hat. Fan-Ebener selbst bringt die besten Voraussetzungen für die neue Aufgabe mit: Sie ist Musikpädagogin, Chorleiterin, Organistin, Pianistin, Korrepetitorin und staatlich anerkannte Musiklehrerin. Ihr Debüt hat die neue Leiterin bereits beim Sommerfest der Klarenthaler Vereine gegeben, nach der Sommerpause beginnen dann die Proben für das Weihnachtskonzert am 17. Dezember in der evangelischen Kirchengemeinde.

Ein schönes Wochenende!

Sina Schreiner

WIESBADEN PRIVAT

VON **SINA SCHREINER**

sina.schreiner@vrm.de

2 Einiges los ist in den Ferien auf jeden Fall auf dem Gräselberg: Auf dem Nachbarschaftsplatz Wörther-See-Straße schaute zu Beginn der Ferien Zauberclown **Larifari** vorbei. Gemeinsam veranstalteten Quartier und Kiez ein Picknick für alle Stadtteilbewohner (Foto: Angelika Wust). Trotz Regens konnte in der ersten